

Mitgliederversammlung – Badische Mannschaftsmeisterschaften der Jugend – Landesmeisterschaften Senioren Einzel in Ettlingen – DKBC-Pokal der Frauen - Schnuppertraining für Kinder

Hier eine Versammlung, da Badische Meisterschaften, dort eine Sitzung...auch wenn der Ligenbetrieb schon ein paar Wochen ruht, lässt uns das nicht rosten. Ständig gibt es was zu tun, sei es nun verbal oder aktive auf Bahnen in der Region. Es kommt einfach keine Langeweile auf.

Mitgliederversammlung

Mit 43 Anwesenden war unsere Mitgliederversammlung am vergangenen Dienstag erneut gut besucht. Nach den Ausführungen des ersten Vorsitzenden berichteten die Sportwarte der Männer- und Frauen sowie die Jugendsportwartin. Alle zeigten sich sehr zufrieden mit den Platzierungen der jeweiligen Mannschaften in der abgelaufenen Saison. Die gesteckten Saisonziele konnten nahezu alle erreicht werden, und auch in den Einzelwettbewerben auf Bezirks- und Landesebene standen erneut Spielerinnen und Spieler auf Podestplätzen. Nach Bericht des Kassiers folgte die Entlastung des Vorstandes. Wichtiger Punkt zur Diskussion waren die Weltmeisterschaften 2017, für deren Ausrichtung wir uns im Sommer 2012 beim Weltverband beworben hatten. Nach einstimmiger Annahme der Bewerbung durch dieses Gremium stand nun die vereinsinterne Abstimmung an, ob wir die WM 2017 ausrichten werden. Die Mehrheit der Stimmberchtigten folgte dem Antrag des Vorstandes zur Ausrichtung der WM, so dass im Mai 2017 diese Wettkämpfe nach 2009 zum zweiten Mal in Dettenheim stattfinden werden. Nach rund einer Stunde schloss der Vereinsvorstand mit dem Sportgruß die Versammlung.

Badische Mannschaftsmeisterschaften der Jugend

Am vergangenen Wochenende fanden in Lampertheim die Badischen Mannschaftsmeisterschaften der Jugend statt. Seitens des KVL waren mit der B- und der A-Jugend männlich 2 Teams vertreten, um am Samstag über ein gutes Resultat in der Vorrunde den sonntäglichen Endlauf zu erreichen. Für die A-Jugend reichte es nach 1621 Kegeln und Platz 6, den sie auch im Endklassement belegte, leider nicht aus. Besser machten es die jüngeren Kameraden. Mit 1595 Holz wurde nach dem Vorlauf der dritte Platz erreicht, was einen Start am Sonntag ermöglichte. Auch wenn hier das Teamergebnis mit 1511 Kegel etwas geringer ausfiel, schaffte es unser Quartett noch auf den zweiten Platz und wurde Badischer Vizemeister. Bei der Siegerehrung am Nachmittag durften auch die Mädels der A-Jugend für ihren dritten Platz in der Spielrunde (=dritter Platz in Baden) und unsere Jüngsten der C-Jugend (badischer Vizemeister) ihre Urkunden und Medaillen in Empfang nehmen.

Im Einsatz am Wochenende:

A-Jugend: Dennis Dürr 444, Dustin Weil 410, Florian Remiger 394, Steven Hoffmann 373

B-Jugend, Erg. Vorlauf + Endlauf: Vorlauf: Felix Hartlieb 418 + 394, Sandro Zieger 410 + 381, Bastian Schiller 400 + 383, Louis Karle 367 + 353

Landesmeisterschaften Senioren Einzel in Ettlingen

Am kommenden Wochenende werden in Ettlingen die Badischen Einzelmeisterschaften ausgetragen werden. Nach den guten Resultaten bei den Bezirksmeisterschaften sind wir mit 3 KVL-Aktiven dort vertreten:

Senioren A, ab 50 Jahre: Gerd Dürr und Jochen Vogt

Senioren B, ab 60 Jahre: Oskar Sellner

Unseren Startern wünschen wir Gut Holz

DKBC-Pokal der Frauen

Im Viertelfinale des DKBC-Pokals trifft unsere erste Frauenriege am kommenden Sonntag um 13 Uhr auf heimischen Bahnen auf den KSV Grafenau-Angstedt. Das Team aus Thüringen spielt aktuell in der 2.Bundesliga Nord/Ost und hat in der vergangenen Saison den achten Tabellenplatz (von 10 Teams) belegt. Insofern wartet auf unser Sextett ein durchaus ernst zu nehmender Gegner, wobei alles andere als ein Sieg eine deutliche Überraschung wäre. Die Halbfinals/das Finale finden am 29./30.06.2013 in Öhringen statt. Dafür qualifiziert sind bereits der Holzweißiger SV, Union Sandersdorf und der Deutsche Vizemeister ESV Pirmasens.

Schnuppertraining

Zu einem Schnuppertraining laden wir Kinder aus dem Umkreis von Dettenheim am Freitag, 07.06.2013, in den Keglertreff ein. Zwischen 16 und 18 Uhr möchten wir Kindern ab 7 Jahren die Möglichkeiten bieten, in lockerer Atmosphäre ein wenig über unseren Kegelsport zu erfahren. Vielleicht verbirgt sich in so manchem Jungen/Mädchen ein Talent, das wir gerne bereit sind, zu fördern.

Termine:

Samstag, 11.05.13 &

Sonntag, 12.05.13

Ganztägig
13.00 Uhr

Landesmeisterschaften Senioren Einzel in Ettlingen
DKPC-Pokal, KVL Frauen 1 – KSV Gräfinau-Angstedt

Spruch der Woche:

„Niemand ist so gut oder so schlecht, wie er während seiner Scheidung gemacht wird.“
J.J. Disenber

© Scotty Kaschewski, 07.05.2013